
RELEVES DE DECISIONS

VISIO BUREAU DU 05/12/2022

Participants :   Régine   Jacquemin,   Yves   Briex,   Denis   le   Capitaine,   Thérèse   et   Patrick   Noël,  Mohamed
Hamrouni, Jocelyne Laplace, Bruno le Bihan., Monique Gauffre.

Excusés : Gabriel Danino

Ce document est transmis aux membres du bureau ainsi qu’à Yves Briex et Martine Gaillard.

Suite à notre dernière réunion de bureau, sur proposition de Régine Jacquemin, le bureau a prévu de se
réunir en Visio le premier lundi de chaque mois pendant une heure. Cette réunion est donc la première de
ce cycle. La prochaine est programmée le lundi 9 janvier à 18h (pour tenir compte des fêtes de fin d’année).

Régine JACQUEMIN a envoyé une semaine avant cette réunion un relevé de ses actions menées – relevé
joint à ce compte rendu.  

PROBLEME DES MAILS ENVOYES A NOS ADHERENTS AVEC ASSOCONNECT QUI ARRIVENT EN SPAM

Malgré les difficultés, nous continuons à diffuser nos informations par Assoconnect en utilisant la fonction
« liste de diffusion », les messages en spam étant très aléatoires.

Plusieurs pistes d’amélioration de la situation :

 Demander  à  nos  adhérents  d’aller  voir   leurs   spams  et  d’indiquer  « courrier   légitime »,  « non
spam », en fonction de votre opérateur, pour débloquer le spam.

 Les  messageries   internet   disposent   d’une   rubrique   « paramètres »   qui   permet   de   configurer
certaines préférences dont le traitement des spams, par exemple aller sur le site d'« orange » et
cliquer « non spam ».

 Pour les mails très importants (convocation à l’AG, appel au vote…), les DR peuvent prendre le
relais   et   téléphoner   à   leurs   adhérents   pour   s’assurer   qu’ils   reçoivent   bien   les  mails,   qu’ils
n’atterrissent pas dans le dossier Spam, qu’ils les lisent ainsi que les pièces jointes.

 Créer un post lors d’envoi de mails importants sur la page d’accueil indiquant le risque de recevoir
les mails dans le dossier Spam.

 Pour   le  vote  et   l’AG,  Mohamed propose  de   faire  une relance  des  mails  en  parallèle  avec  un
gestionnaire de listes de diffusion associatif gratuit « riseup.net » qu’il utilise dans d’autres cadres 

 Associatifs.



SITE

Il faut mettre en avant dans la page d'accueil ce qu’on veut que le site montre à nos adhérents, à la fois 
des informations d’actualités sur un temps court et des informations de fonds qui doivent rester plus 
longtemps.  

Il faut pour cela, rentrer dans les pages de gestion du site : ajouter les dernières actualités qui s’inscrivent 
avec la date du jour, remettre une date du jour pour les informations plus anciennes que l’on veut 
maintenir en affichage.

A chaque réunion, dire ce que nous souhaitons mettre en avant



AG 2023

Thérèse, Alain et Denis sont au point pour les documents, il manque uniquement l’adresse du centre que 
nous visiterons.

Les documents doivent partir le 15 décembre, pour retour le 20 janvier, avec un premier paiement le 30 
janvier et le second le 15 mars.

Après l’envoi du 15 décembre avec AssoConnect, Mohamed relancera avec un autre outil  « liste de 
diffusion ».

 

VOTE

Il y a 6 candidatures à renouveler par échéance du mandat de 3 ans et une par démission. Il faut donc 7 
candidats.

A ce jour, nous avons reçu les candidatures de Corinne Decuignère (candidate pour secrétariat général 
adjoint), Yves Munsch, Martine Gaillard, Monique Gauffre, Isabelle Letourneau (candidate pour prépa 
retraite), Marie-Christine Garandet (éventuellement trésorière),

Et en attente :  Bernadette Barbier (éventuellement trésorière adjointe).

Documents pour vote : les 4 résolutions ainsi que le RI et les statuts.

Les documents doivent être prêts avant fin février.

Thérèse se charge des bilans et projections comptables, elle communiquera début février, les documents à
Gabriel, Régine et Yves pour validation.

Le bilan social et le plan d’action seront effectués en collaboration par Gabriel, Yves et Régine.

Le RI et les statuts sont disponibles depuis le dernier CA où ils ont été validés.

REVUES CONTACTS

 Contacts 111, il a été transmis au service impression et expédition de l’AFPA, nous attendons sa 
diffusion

 Contacts retraite

Nous avons tous les éléments, il s’agit maintenant de mettre en forme et de donner de la lisibilité 
attractive à tous les textes.

Yves proposera une dernière version du chapitre concernant l’ANR avec l’activité d’animation des sessions 
de préparation à la retraite et fera une relecture du texte sur les mutuelles et du texte

Monique va s’y mettre pour faire des propositions de présentation.

Il reste à prendre en compte la réforme des retraites sur laquelle travaille actuellement le Gouvernement 
afin d’avoir un document à jour à sa diffusion.

CONCOURS PHOTOS et STAGE PHOTOS

Concours photos : 64 photos ont été reçues au total sur les 2 thèmes ont été reçues

Cette année, une nouveauté par rapport aux années précédentes : 2 phases avec chacune leurs résultats.

 Vote des adhérents (en cours), les amicalistes ont été invités par mail à voter pour leurs 5 photos 
favorites et celles-ci ont été mises en ligne sur le site pour permettre le vote. Certains adhérents se sont 
déjà exprimés et leur vote enregistré

 Vote par un jury avec des critères (jury constitué, date non programmée).



Il sera intéressant de comparer les résultats.

Stages photos : le projet sera proposé à nos adhérents

Le stage photo sera proposé cette année en 3 phases, chacune d’entre elles étant indépendantes, mais 
pouvant aussi être suivies dans leur totalité

1ère phase : consacrée à la prise de vue, lieu choisi près de Gap dans les Hautes Alpes, macro-photos, 
paysages…

2ème phase : post-traitement, utilisation de logiciels photos de retouches, mais aussi prises de vue 
complémentaires, lieu choisi Arles

Dates pour ces 2 phases : juin prochain

3ème phase : accès à la vidéo et au cinéma.

Objectifs : Regarder un film en ‘’connaisseur’’ pour accroître son plaisir de spectateur en décodant les 
techniques de tournage.

Lieu choisi Arles en septembre/octobre prochain.

VOYAGES

1) Séjours dans l’HEXAGONE

Les propositions de Jean-Michel pour des séjours en France, centrées sur des activités, sont à intégrer au 
projet de pôle voyages, pas du tout contradictoires mais complémentaires.

2) Voyages à l’ETRANGER

Le projet proposé pour aller aux Açores intéresse déjà 35 personnes.

AFPA

Yves nous informe que la concrétisation de la convention avec l’AFPA avance bien. Des interlocuteurs AFPA 
vont être désignés sur les différents dossiers.

En particulier, la nouvelle version d’AGORA, qui sortira à la fin de l’année, intégrera le partenariat sur la 
partie retraite/préparation à la retraite et incorporera des éléments d’information générale sur l’ANR issus 
de notre site. Mohamed, en tant qu’administrateur de notre site participera à ce travail.

MUTUELLE

Concernant les mutuelles, l’AFPA a renouvelé son contrat avec APGIS, elle nous en transmettra les 
éléments avant la fin décembre. La cotisation devrait augmenter d’environ 7 % avec des prestations à peu 
près identiques.
Quant à notre contrat Mutuale, le compte d’exploitation à mi année 2022 de notre sous-groupe ANR n’est 
pas très bon et doit être amélioré du fait notamment des coûts engendrés par le 100% santé, le 
coronavirus et les taxes d’état. Mais nous n’aurons pas à payer de cotisation complémentaire en 2022 
grâce à la mutualisation des fonds. Nous venons de négocier pour 2023 une augmentation qui ne 
dépassera pas 10% malgré la conjoncture.
Patrick Pena, Yves Briex et Gabriel Danino traitent le sujet.

                                                                                                                    La Présidente Par Intérim,

                                                                                                                           Régine JACQUEMIN


